

ceux qui l'ont précédé sur ce sujet. Voilà ce qui me porte à croire que ce monument est disparu de la "Place de la Basse-Ville," où on l'avait érigé, vers 1690.

PHILÉAS GAGNON

NOUVELLE ANNÉE

A M. P. G. ROY

(Pour LE GLANEUR)

Quelle est cette aurore soudaine
 Qui brille à mes yeux étonnés ?
 Qui s'avance comme une reine
 Devant ses sujets prosternés ?
 D'où vient-elle si ravissante ?...
 La terre écoute frémissante
 Et l'écho transporte à la fois
 Sur son aile que le temps presse
 Les milliers de cris d'allégresse
 Qui s'échappent de chaque voix.

Déjà !... c'est la nouvelle année
 Que nous enfante le vieux temps ;
 De fleurs et d'espoir toute ornée
 Elle sourit à tous, contents.
 Comme elle brille d'espérance !
 Qu'elle promet de jouissance !